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La deuxième vague de la Covid 
qui est survenue touche une 
nouvelle fois notre économie et 
plus particulièrement nos petits 
commerces. Je n’oublie pas non plus 
les associations qui sont lourdement 
pénalisées par cette situation. 
Commerces et associations sans 
lesquelles une commune rurale ne 
peut exister.
Chacun d’entre-nous a son rôle à jouer 
dans cette crise et nous devons avoir 
un comportement responsable en 
respectant les consignes qui nous sont 
demandées.
Je remercie Mathieu Darnaud de 
porter la voix et l’inquiétude des 
petites communes au niveau National. 
Je rappelle qu’il a été le rapporteur 
d’un projet de loi organique relatif à 
la simplification de l’expérimentation. 
Il s’agit de faciliter la démarche 
des collectivités territoriales 
qui voudraient exercer à titre 
expérimental sur leur territoire, une 
compétence de l’Etat pour faire de la 
gestion de proximité.
Je regrette que depuis le début de 
cette crise, l’Etat n’ait jamais pris le 
temps de consulter les élus locaux que 
nous sommes afin que des réponses 
appropriées puissent être apportées 
pour chaque territoire. La gestion 
Parisienne ne peut être la même que 
celle de La Voulte-sur-Rhône.
Lors du dernier conseil municipal, les 
discussions ont été vives concernant 
la nouvelle phase d’installation 
de la vidéo-protection. A l’heure 
actuelle 29 caméras sont déployées 
et nous prévoyons de doubler ce 
nombre pendant ce mandat. Il ne 
s’agit nullement de surenchère, mais 
simplement d’une cohérence de 
quadrillage du territoire communal. Il 
faut équiper les zones qui ne le sont 
pas et nous le ferons comme promis 
dans notre campagne municipale. 

Aujourd’hui, il n’y a aucun doute, la 
vidéo-protection a considérablement 
fait baisser la délinquance et je 
souhaite qu’aucun quartier ne soit 
laissé pour compte !
Dans le dernier magazine, nous vous 
informions de notre labélisation «Terre 
de jeux 2024». Je suis heureux de 
vous annoncer que dans ce cadre des 
évènements seront programmés dès 
que possible.
A l’heure où nous rédigeons ce 
magazine, nous savons que les vœux 
à la population ne pourront avoir lieu, 
aussi, vous trouverez en page centrale 
un récapitulatif des actions menées et 
celles à venir.
J’espère que malgré la situation 
vous avez pu profiter des fêtes de fin 
d’années.
Je sais que des jours meilleurs nous 
attendent et que nous pourrons de 
nouveau partager des moments 
conviviaux en famille et entre amis ; 
il en sera de même avec les festivités 
communales.
Je vous souhaite à toutes et à tous une 
très bonne année 2021, qu’elle puisse 
réaliser vos souhaits les plus chers et 
vous apporte ainsi qu’à vos proches, 
bonheur et santé ! Qu’elle nous fasse 
oublier 2020 en demi-teinte mais nous 
rappelle tout de même l’engagement 
de ces femmes et de ces hommes qui 
durant toute cette période ce sont 
dévoués sans faille pour les personnes 
malades et les plus fragiles

En espérant vous revoir tous très vite !

Chères voultaines,
chers voultains, 

Bernard Brottes, Maire de La Voulte-sur-Rhône,
Conseiller Communautaire délégué auprès du président de 

la Communauté d’Agglomération Privas Centre Ardèche
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La Voulte en toute transparence

Christian Feroussier, nouveau 
Directeur de Cabinet,
de l’attractivité et du développement

 Quel est votre cursus professionnel ?
Après des études de gestion et 
d’expertise comptable, j’ai commencé 
ma carrière à la Voulte sur Rhône en tant 
que comptable de l’association Vallée de 
l’Eyrieux en charge du développement 
et de la promotion du tourisme. Ce fut 
une belle expérience qui m’a permis 
ensuite de poursuivre mon activité 
au Cheylard. J’y ai d’abord exercé les 
fonctions de directeur de l’Office de 
Tourisme, puis successivement celui 
de l’Arche des Métiers (centre de 
culture scientifique de l’Ardèche) et  
enfin des affaires culturelles au sein 
de la communauté de communes 
Val’Eyrieux toujours au Cheylard. J’y ai 
emmagasiné une belle expérience au 
côté d’élus et professionnels qui m’ont 
beaucoup appris. Aujourd’hui c’est un 
nouveau challenge avec le retour à la 
Voulte, et j’en suis fier. Je vais y assurer 
les fonctions de directeur de Cabinet, 
du développement et de l’attractivité. À 
ce titre je serai chargé de la prospective 

et de la relation avec les élus pour les 
aider dans leurs choix d’aménagement 
pour la commune à l’horizon 2030. Je 
vais mettre mon expérience et le réseau 
de connaissances que j’ai tissé durant 
toutes ces années dans le domaine 
de la finance, du développement et 
du monde des élus au profit de la 
collectivité.

Quels sont vos missions à la Voulte ?
Mes missions seront de diriger le 
pôle attractivité et développement 
nouvellement crée et d’assurer 
également la coordination du cabinet 
du maire et l’animation des élus 
notamment en matière de prospective 
et développement.

Comment appréhendez-vous votre 
nouvelle fonction ?
Avec beaucoup d’envie, de 
détermination mais aussi de la sérénité 
car avec plus de vingt ans d’expérience, 
je peux appréhender différemment 

ce poste que je n’aurais pu faire à mes 
débuts professionnels. Je vais ainsi me 
mettre à la disposition de l’ensemble 
des équipes pour travailler dans le 
dialogue, la concertation, l’échange 
et la méthode pour co-écrire le projet 
de développement. C’est cela qui est 
passionnant et qui me motive fortement. 
Je sais aussi pouvoir compter sur le 
soutien du maire Bernard Brottes et 
des élus qui veulent aller de l’avant 
et écrire cette nouvelle page de leur 
histoire. J’aurai dans mes missions un 
rôle fonctionnel auprès des agents, un 
rôle de conseil auprès des élus et je 
m’appuierai sur l’administration pour 
la mise en œuvre opérationnelle des 
orientations décidées. J’espère pouvoir 
y arriver mais c’est ensemble que l’on 
réussit et pour ma part je ne serai 
qu’un maillon de la chaine, un simple 
assembleur de compétence, au service 
d’un projet collectif et partagé par tous.

 

VIE DE LA MAIRIE

Synbird : à tout moment, vos rendez-vous en un clic !
DÉMARCHES ADMINISTRATIVES

Vous avez désormais la possibilité de prendre vos rendez-vous en ligne pour vos 
demandes de passeports, cartes d’identité et dossiers PACS. Pour ce faire, rien de 
plus simple :  Il vous suffit de vous rendre sur le site internet de la commune 
www.lavoultesurrhone.fr
Cliquez sur l’onglet « rendez-vous » qui se trouve sur la page d’accueil et suivez les 
indications. Les plages horaires libres vous sont proposées, ce qui vous permet de 
choisir aisément un créneau en fonction de vos disponibilités. 
Lors de votre prise de rendez-vous, vous serez directement renvoyés sur le site de 
l’Agence Nationale des Titres Sécurisés afin de compléter votre pré-demande et, si 
nécessaire, acheter votre timbre fiscal.
Vous avez également la possibilité de consulter, déplacer ou annuler un rendez-
vous. 
Et, vous ne risquez plus de l’oublier puisque la veille, un rappel vous sera adressé par 
SMS et/ou mail.

Pour rappel
Depuis le 1er janvier 2014, la 
validité des cartes d’identité est 
passée de 10 à 15 ans pour les 
majeurs uniquement, à l’exception 
d’un changement d’adresse, 
changement d’état civil (mariage, 
divorce, changement de prénom) 
ou si vous justifiez d’une prévision 
de voyage (réservation, billet 
d’avion ou de train).

Christian Feroussier, vous n’êtes pas inconnu des voultains puisque vous avez habité sur la commune pendant plus de 30 
ans et vous êtes un peu l’enfant du pays. Votre arrivée au sein de la mairie est une sorte de retour aux sources. On vous 
connait aussi par votre fonction de maire de la commune voisine Saint-Fortunat-sur-Eyrieux et conseiller départemental où 
vous exercez les fonctions de vice-président en charge du sport et de l’événementiel. Cela fait de vous une personne bien 
connue des habitants et notamment des personnes du monde associatif. 
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La Voulte en toute transparence

Cabine de teleconsultation médicale
TECHNOLOGIE/MÉDECINE

D’une cabine dotée 
d’un écran permettant 
d’échanger avec un 
médecin. Le patient 
choisit parmi les 
généralistes disponibles 
et peut continuer à être 
suivi par ce dernier. La 
cabine dispose d’autres 
équipements médicaux 
tels que : thermomètre,  
tensiomètre,  otoscope, 
stéthoscope, abaisse 
langue et lampe.
Le patient peut 

demander à être assisté 
lors de sa consultation, ce 
qui est particulièrement 
utile pour nos ainés.
La téléconsultation 
permet de renouveler 
son ordonnance en 
cas d’absence de son 
médecin traitant. Très 
prochainement, elle 
pourrait permettre de 
consulter des spécialistes 
tels que dermatologue, 
cardiologue, 
rhumatologue…

De quoi ai-je besoin 
pour télé-consulter ?
D’une carte de sécurité 
sociale (pour le prise en 
charge et d’une adresse 
mail). 

Bien que cette pratique 
ne remplacera pas la 
consultation chez son 
médecin et le contact 
humain qu’elle procure, 
elle peut être une 
alternative.

Chaque année, à ces deux dates, nous 
rendons hommage à ceux et celles qui 
sont tombés pour la France. La situation 
actuelle a fait que les cérémonies se 
sont déroulées en comité restreint avec 
quelques élus et des représentants 
des anciens combattants. Des dépôts 
de gerbes ont respectivement été 
effectués au cimetière A, sur la tombe 

du soldat inconnu et à l’Espace 
Aubanel, sur le monument en 
hommage aux victimes de la Première 
Guerre Mondiale. 
Il est important de se recueillir et de 
se souvenir de toutes ces personnes, 
de France et du monde entier qui ont 
donné leur vie pour défendre nos 
valeurs et nos libertés. Nous devons 

aussi nous rappeler qu’aujourd’hui 
encore, en France et à l’étranger, des 
hommes et des femmes luttent pour 
défendre notre pays.

La Grande Guerre a fait 20 millions de 
morts (autant de victimes civiles que 
militaires) et 21 millions de blessés.

Cérémonies des 1er et 11 novembre 2020
CÉRÉMONIE PATRIOTIQUE

Depuis plusieurs années, les communes rurales sont confrontées à la 
désertification médicale car les jeunes praticiens préfèrent s’installer dans les 
grandes villes. Une des alternatives à ce phénomène réside peut-être dans la 
téléconsultation désormais disponible dans une pharmacie de notre commune. 
De quoi s’agit-il ?
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La Voulte en toute transparence

Le mercredi 21 octobre devant le 
collège des «3 Vallées» s’est déroulée 
une cérémonie d’hommage à Samuel 
Paty en présence d’une centaine de 
personnes. C’est tout d’abord, Le 
principal Thierry Huan qui s’est exprimé, 
suivi de Carine Combe, professeur 
d’Histoire-Géographie, puis du Maire 
Bernard Brottes qui a prononcé ces 
mots : « Condamnons fermement tous 
ceux qui attaquent injustement nos 
concitoyens, nos amis, nos familles et 
notre patrie. C’était un homme bien, 
ouvert d’esprit et apprécié de tous, 
qui a été sauvagement assassiné pour 
avoir défendu l’une de nos valeurs 

principales : la liberté d’expression dans 
la République ».
Christian Feroussier, vice-président du 
Conseil Départemental a quant à lui 
rappelé que l’école doit rester ce lieu 
d’apprentissage des savoirs mais aussi 
ce creuset de la citoyenneté où chacun 
devient citoyen de la République. Une 
minute de silence s’en est suivie avant 
que ne retentisse la Marseillaise.
Pour ce professeur, sa passion et sa 
mission étaient l’instruction de nos 
enfants. Celle qui permet à chacun 
de se forger ses propres opinions et 
de ne pas se laisser manipuler par 
l’ignorance. Et c’est pour cette raison 

qu’il a été lâchement assassiné ! C’est 
une partie de chacun d’entre-nous qui 
s’en est allée avec lui, mais pas notre 
détermination à lutter pour défendre 
nos valeurs républicaines.
Chaque jour en allant enseigner dans 
son collège, c’est exactement ce qu’il 
incarnait, notre République ! Celle 
de Molière, de Sagan, de Camus, de 
Duras. Celle de la liberté de s’exprimer,  
de penser, de caricaturer ! A son tour, 
Samuel Paty en est devenu une figure !
Il était un fils, un frère, un oncle, 
un père. Il était un collègue, il était 
professeur. Il s’appelait Samuel Paty.

Un Hommage à samuel paty
HOMMAGE

La Voulte-sur-Rhône  va rejoindre le syndicat des eaux 
Rhône Crussol !

COMMUNAUTÉ D’AGGLOMÉRATION PRIVAS CENTRE ARDÈCHE (CAPCA)

Après des mois de combat et négociations acharnées, nous 
avons été entendus. La Voulte-sur-Rhône, Beauchastel, 
Saint-Fortunat-sur-Eyrieux et Saint-Vincent-de-Durfort 
vont rejoindre le Syndicat des Eaux Rhône Crussol Pays de 
Vernoux.
Pour rappel, nos 4 communes avaient initié cette démarche 
car elles estimaient que la nouvelle tarification de l’eau 
proposée par la Communauté d’Agglomération Privas 
Centre Ardèche (CAPCA), qui a repris la compétence en 
janvier 2020 était beaucoup trop élevée. 
Le Maire rappelle : « De nombreux administrés sont 
venus me voir pour me faire part non seulement de leur 
mécontentement, mais surtout de leur inquiétude quant à la 
hausse exorbitante de la facture d’eau. Notre devoir d’élus était 
d’agir. Nous ne pouvions pas demander une nouvelle fois à la 

population de revoir son pouvoir d’achat à la baisse ». 
Il est vrai que dès le départ, la démarche entreprise par ces 
4 communes faisant penser au combat de David contre 
Goliath, mais à force de persévérance et grâce au soutien 
de la nouvelle majorité de La CAPCA, une fois n’est pas 
coutume, c’est David qui l’a emporté !

Le Maire : «Je remercie vivement mes homologues de 
Beauchastel, Saint-Fortunat-sur-Eyrieux et Saint-Vincent-de-
Durfort, avec une pensée pour Alain Valla qui avait commencé 
ce combat avec nous. Je remercie également François Arsac 
et les élus de la CAPCA qui ont acté ce transfert lors du conseil 
communautaire du 15 décembre. Je suis particulièrement 
heureux d’offrir ce cadeau de Noël aux Voultains».
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La Voulte en toute transparenceMieux vivre à La Voulte-sur-Rhône

le déploiement de la fibre 
optique a démarré sur 
une grande PARTIE de la 
commune

TÉLÉPHONIE

Le déploiement de la fibre optique 
sur notre commune sera réalisé en 3 
périmètres distincts par le groupement 
d’entreprises Axione / Bouygues 
Energies & Services. Les 2 premiers 
périmètres sont actuellement en phase 
d’études, respectivement depuis la fin 
2019 et l’été 2020. Ils concernent 99% 
des foyers de la commune (cf. plan ci-joint). 
Ils permettront à terme à 3 600 foyers 
environ de bénéficier des services 
Très Haut Débit sur fibre optique. Sur 
le reste de la commune (quartier des 
îles , chemins de Pren Te Garde et 
Ten Te Be), les études seront lancées 
ultérieurement,  conjointement avec 
une partie de la commune de 
Livron-sur-Drôme. 
Pour chacun des périmètres de 
déploiement, une première phase 
d’études, censée durer entre 12 et 18 
mois (relevés de terrains et études 

d’ingénierie de l’infrastructure), 
permettra de cartographier 
précisément les sites à raccorder 
(maisons, entreprises, services publics) 
et d’identifier les infrastructures devant 
servir de support au déploiement de 
la fibre optique : poteaux électriques 
et téléphoniques, fourreaux 
téléphoniques.

Une fois les études terminées, une 
deuxième étape de travaux, d’environ 
6 à 9 mois, sera enclenchée. Le 
groupement effectuera des travaux 
de génie civil sur les secteurs où 
l’infrastructure existante n’est pas 
mobilisable (remplacement des 
poteaux ne supportant pas la charge 
du nouveau réseau, réparation des 
fourreaux cassés ou endommagés, 
création de tranchées pour poser de 
nouveaux fourreaux). Puis, il procédera 

au tirage des câbles de fibre optique, 
en aérien et en souterrain. Un délai 
réglementaire de 3 mois sera ensuite 
nécessaire pour permettre aux 
opérateurs commerciaux d’activer leurs 
offres sur le réseau.

L’ensemble de ce chantier se déroulera 
donc sur environ 24 mois pour une mise 
en service commerciale prévisionnelle 
des offres à partir de la fin de l’année 
2021 sur la rive droite du Rhône, et à 
partir de la fin 2023 pour le quartier des 
îles. 

Pour permettre aux artistes de 
s’exprimer, la municipalité va mettre 
en place  un lieu d’expression 
graphique sur le mur d’enceinte du 
stade Battandier-Lukowiak.

De quoi s’agit-il ?
Toutes celles et ceux qui le 
souhaiteront, pourront venir laisser 
exprimer leur talent et leur goût pour 

le street art. Le but de cette action 
est de donner un lieu d’expression à 
un art qui, bien souvent, n’est pas ou 
très peu considéré. Il y a pourtant de 
remarquables œuvres qui sont créées 
par des gens talentueux, des artistes à 
part entière. Bien entendu, cet espace 
sera ouvert à tous, et les graffeurs en 
herbe pourront venir s’y exercer et ainsi 
progresser.

La volonté est aussi de faire de cet 
endroit un lieu de rencontre, où chacun 
pourra partager ses connaissances et sa 
technique.
Une charte de l’utilisateur va être 
rédigée et chacun devra s’inscrire au 
préalable à la mairie et s’engager à la 
respecter avant de pouvoir commencer 
son oeuvre.
Chers artistes, rendez-vous au printemps !

Un mur d’expression pour les graffeurs !
ARTS

Le Syndicat mixte Ardèche Drôme Numérique (ADN) est 
l’établissement public en charge de l’aménagement numérique 
de l’Ardèche et de la Drôme. Il porte un ambitieux projet de 
déploiement d’un réseau de fibre optique à la maison (Fiber to 
the Home - FTTH) sur l’ensemble du territoire bi-départemental 
d’ici à 2025. 

Pour être tenu informé de 
l’avancement du déploiement 

rendez-vous sur l’outil d’éligibilité 
« A quand la fibre chez moi ? » sur le site 
internet : ardechedromenumerique.

fr/eligibilite
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La Voulte en toute transparenceMieux vivre à La Voulte-sur-Rhône

Comme chaque fin d’année, les enfants avaient préparé leur liste de 
cadeaux au Père Noël. Mais en ce mois de décembre 2020 le vieil homme 
n’a pas pu venir les rencontrer dans leur école maternelle comme il le fait 
chaque année, crise sanitaire oblige !
Pour que la magie de cette période anime quand même la commune, le 
CMJ avait demandé à ce que plusieurs boites aux lettres soient installées 
pour faciliter l’envoi des listes. La municipalité avait donc mis à disposition 
des enfants une boite aux lettres spéciale « Père Noël » devant la 
médiathèque mais aussi une dans chaque école maternelle et une dans le 
Hall de la Mairie. Ainsi les enfants ont pu y déposer leurs souhaits et leurs 
messages.
Les petits lutins, assistants de l’homme à la barbe blanche, ont traité 
les lettres avec beaucoup de soin et ont répondu à toutes. Ainsi une 
cinquantaine d’enfants et deux classes entières ont reçu un courrier signé 
du Père Noël contenant une missive leur permettant d’attendre son 
passage ainsi que deux coloriages et un joli conte...

Un point sur les projets du Conseil Municipal des Jeunes
CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Une boite pour envoyer sa lettre au père noël‘‘

Les élections du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) se sont déroulées le 23 novembre. En raison de la pandémie, elles n’ont 
pas eu lieu en mairie comme à l’accoutumée, mais dans les écoles et ce dans le respect du protocole sanitaire.
Le  lundi 30 novembre, Monsieur Le Maire, accompagné de Sylvie André-Coste et Nadine Chaix est allé annoncer les résultats 
dans chaque école.

Résultats des élections 2020 pour le conseil municipal des jeunes‘‘

A l’initiative de son CMJ, la commune a organisé pour la 1ère fois 
cette fin d’année 2020 un concours des maisons ou balcons 
d’appartement illuminés pour les fêtes. Il était ouvert à tous, 
avec 3 prix à la clé pour récompenser les plus belles réalisations. 
Chacun a pu ainsi contribuer à l’embellissement de la ville et 
oublier un moment les tracas quotidiens liés à la pandémie 
actuelle.
Un jury composé d’enfants du CMJ est passé le samedi 19 
décembre dans la soirée pour départager les 17 candidats 
inscrits dans les 3 catégories : Maison de ville, Maison avec 
jardin ou cour, Balcons / fenêtres. Les résultats qui auraient dû 
être dévoilés lors de la cérémonie des vœux à la population (qui 
ne pourra pas avoir lieu) seront proclamés courant janvier. Ce 
jour-là les enfants eux-mêmes remettront les récompenses aux 
vainqueurs. La municipalité remercie tous ceux qui ont décoré 
façades, toits, jardins, balcons, fenêtres … contribuant ainsi à la 
féerie de Noël.

Concours de la plus belle maison illuminée, 
1ère édition‘‘

ECOLE DU CENTRE
Elue Yasmine AHMED avec 85 voix soit 69,67 % des suffrages.
Elu Yasser BENDRIMIA avec 56 voix soit 45,90 % des suffrages.
ECOLE JEANNE D’ARC
Elue Gwladys LACROIX CHAMBONNET avec 35 voix soit 
71,43 % des suffrages.
Elu Santy ROCHE avec 28 voix soit 57,14 % des suffrages.

ECOLE DES CITÉS
Elue Emna BAHRI avec 66 voix soit 72,53 % des suffrages.
Elu Raphaël GENDRON avec 34 voix soit 37,36 % des 
suffrages.
ECOLE DES GONNETTES
Elue Péline DAG avec 42 voix soit 89,36 % des suffrages. 
Elu Shaïne BEL HADJ SALEM avec 32 voix soit 68,08 % des 
suffrages.
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Bernard Brottes, maire sortant, a été reconduit le 15 mars dernier à la tête 
de la commune. La pandémie a perturbé le cours normal des événements, 
mais le conseil municipal a finalement pu s’installer le 26 mai dernier. 
Lors de cet entretien plusieurs sujets ont été abordés, notamment la crise 
de la Covid-19, les élections, mais aussi les projets et perspectives de la 
commune qui sont nombreux…

ENTRETIEN AVEC bernard Brottes,
maire de la voulte-sur-Rhône

Monsieur le maire, vous entamez un deuxième mandat à la 
tête de la commune. Pouvez-vous revenir sur les élections 
municipales ?
Ma nouvelle équipe comprend 11 anciens élus et 11 nouveaux. 
Le confinement ayant démarré le 17 mars, nous n’avons pas pu 
installer le conseil immédiatement ; nous avons communiqué 
par visioconférence. Ce début de mandat a été compliqué.  
Depuis le 26 mai, nous sommes en place avec une feuille 
de route établie qui s’appuiera sur le travail effectué ces 6 
dernières années pour développer l’attractivité de la ville

Comment avez-vous géré la crise de la Covid ?
Nous avons d’abord établi un contact direct avec tous 
les Voultains, contact qui s’est poursuivi tout le long du 
confinement pour ceux qui le souhaitaient.
Nous avons mis en place, avec l’appui des entreprises, des 
commerçants, des aides aux actes essentiels de la vie courante :  
nous avons apporté des colis alimentaires aux habitants les 
plus fragiles et dans le besoin, grâce au soutien du CCAS.
Dès le 8 mai, avant le déconfinement chaque habitant a reçu 
un masque lavable offert par la commune. Puis pour la rentrée, 
nous avons distribué celui de la Région et offert des masques 
spécifiques aux enfants dès leur obligation à l’école.
Pendant toute la durée du premier confinement, nous avons 
fait appel à une entreprise privée pour désinfecter les abords 
des espaces de collecte des ordures ménagères.
Je profite de ce moment pour demander aux administrés de 
respecter l’application des gestes barrières, protecteurs pour la 
santé de tous, tant qu’aucune autre solution ne soit totalement 
trouvée (vaccin...).

Pouvez-vous nous parler des projets en cours ou à venir 
pour la commune ?
Nous entamons un mandat de bâtisseur. Tout d’abord, depuis 
le début de ce mandat, nous avons décidé de passer à l’action 
et lancer des études de positionnement sur la stratégie de la 
commune et écrire le schéma directeur d’aménagement. Nous 
venons de bénéficier sous l’égide de la CAPCA du label «petites 
villes de demain», dispositif qui colle parfaitement à la stratégie 
que nous entendons mener. En effet, la commune de la Voulte 
située en bordure du fleuve «le Rhône» est historiquement 
destinée à assurer des charges de centralité essentielles à de 
nombreuses communes périphériques. Le bourg reste un 
nœud de circulation indispensable qui représente l’entrée 
dans la vallée de l’Eyrieux. Nous nous sommes engagés lors 
du précédent mandat dans une phase de désendettement 
et de prudence budgétaire qui nous ont permis de revenir à 
de meilleure fortune. Cette gestion était indispensable et le 
gage d’un avenir financier plus serein dans lequel des projets 
structurants pourront voir le jour.
Notre commune a d’indéniables atouts : un réel potentiel 
touristique qui s’adresse aux utilisateurs de modes doux de 

transport et ce à la croisée de la Viarhôna et de la Dolce Via, 
un patrimoine industriel et bâti historique extrêmement riche 
avec notamment le château, les anciennes fonderies et le site 
fossilifère, mais aussi dans le domaine de l’emploi, le site de 
l’ancienne friche industrielle SOVADEC qui a vu l’installation 
d’une belle entreprise du domaine de l’aéronautique «Aero 
Frégate».  Ces potentialités sont autant d’éléments favorables à 
l’élaboration du développement de la commune.
Afin d’envisager de remodeler son territoire et de le faire 
évoluer vers plus de services, la commune travaille à 
développer une meilleure attractivité, et ce sans oublier la 
solidarité qu’elle se doit de mettre en place avec les plus 
fragiles. Cette reconnaissance d’être labelisé «petites villes de 
demain» s’inscrit parfaitement dans notre volonté d’écrire un 
projet à l’horizon 2030 qui respecte une alchimie entre des 
services, un bon dosage d’attractivité et de développement, 
tout en gardant une ville à taille humaine.

Avez-vous d’autres projets en tête ?
Oui et nous allons mettre prochainement en place une 
commission « attractivité - développement » afin de 
déterminer les projets que nous aimerions voir aboutir 
(réhabilitation du château, réflexexion autour du parc 
Baboin, refonte de l’espace social, développement de la zone 
industrielle, pétanquodrôme, …).
Un embellissement de la commune est aussi prévu. Dans 
un objectif de diminution d’utilisation des ressources et 
la réduction d’énergie, nous avons entamé, avec l’aide du 
Syndicat Départemental d’Énergie de l’Ardèche (SDE 07), des 
modernisations de notre éclairage public avec pour objectif de 
réduire la consommation énergétique, en réduisant l’intensité 
des éclairages publics sans pour autant en diminuer la 
perception et l’efficacité.
Pour finir sur les projets, une réflexion va s’engager sur le 
problème de la désertification médicale dans notre bassin. 
Nous avons déjà engagé une discussion avec les communes 
de Beauchastel, Saint Fortunat sur Eyrieux et Saint-Laurent-
du-Pape pour la création mutualisée d’une maison de santé. 
Une réunion de concertation sera programmée entre les élus, 
les professionnels et les partenaires de santé ;  le Département 
et la Communauté d’Agglomération viendront en appui 
technique dans un premier temps.

Vous avez réussi à endiguer la délinquance sur la commune, 
la vidéoprotection est un atout dans votre lutte  ?
Les résultats sont là, et nous encouragent à poursuivre. Nous 
avons prévu d’accentuer la présence de la police municipale 
et l’embauche d’un 4eme policier depuis cet été témoigne de 
cette volonté d’être sur le terrain en prise directe avec la réalité 
du quotidien que vivent nos habitants. Nous renforcerons 
nos relations avec la  gendarmerie et nous continuerons à 
privilégier la concertation, la médiation, mais pour autant la 

Le contexte de la pandémie ne me permet pas d’être à vos côtés à l’occasion des vœux de la nouvelle 
année, cet entretien me donne l’occasion d’échanger avec vous sur les axes d’actions des prochains 

mois de la mandature. Je reviendrais vers vous au moyen de vœux numérique en attendant de nous 
retrouver dès que nous le pourrons pour un temps convivial. - Bernard BROTTES‘‘ ‘‘
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fermeté sera de mise dès qu’il faudra y avoir recours.

Vous avez ainsi décidé d’intensifier la video protection
Oui c’était une promesse de campagne et je tiendrai parole 
avec l’installation de nouvelles caméras assurant la sécurisation 
de toutes les entrées et sorties de la commune, les écoles. 
Cela garantira une plus grande sécurité aux habitants en 
complément des mesures de prévention et de sensibilisation 
qui restent toujours d’actualités.
Il n’y a pas de solution miracle pour lutter contre l’insécurité, 
ni lieu de dramatiser, mais il faut être réactif pour palier aux 
incivilités et au manque de civisme de certains. 

Concernant le PLU, où en sommes-nous de ce point de vue ? 
Le PLU (Plan Local d’Urbanisme) actuel va être révisé dans le 
mandat afin de développer des zones d’habitation, permettre 
d’assurer la mise en œuvre de notre stratégie en terme de 
développement industriel, économique et de services. Notre 
objectif est d’atteindre 5300 habitants dans les prochaines années.
La population de la commune a connu une légère baisse et 
tous les projets actuels (calibrage des infrastructures scolaires, 
assainissement, équipements, développement, animations…) 
ont été pensés pour arriver au taux de population cité 
précedemment. En revanche, nous ne souhaitons pas aller 
au-delà afin de conserver à la Voulte-sur-Rhône son caractère 
de petite ville dynamique où il fait bon 
vivre.

Vos projets sont ambitieux, mais 
aurez-vous la capacité de les financer ?  
Et qu’en sera-t-il des impôts ?
Notre commune est aujourd’hui 
bien moins endettée qu’à notre 
arrivée en 2014, parce que, jusque-
là, nous n’avons pas fait de gros 
investissements, juste mis notre énergie 
à «réduire la dette», faire des économies 
de fonctionnement, et restructurer. Dès 
cette année, nous allons nous atteler 
à l’acquisition de terrains. Entre les 
réserves financières que nous avons 
générées, notre capacité à trouver des financements publics 
(subventions) et une population espérée en augmentation, 
nous sommes sereins. Tous les investissements sont mesurés, 
ce qui nous permet de maîtriser la pression fiscale.
D’ailleurs, la hausse des impôts était de l’ordre de 4 % sur la 
totalité de mon premier mandat, ce qui représente, moins de 1 
% par an. Pour ce 2e mandat, nous serons sur la même logique 
et les mêmes ratios car nous avons bien sanctuarisé les projets 
en matière de « subventionnement » et je sais aussi pouvoir 
compter sur la qualité et l’expertise de Sylvie André Coste 
adjointe en charge des finances.

Avez-vous pris d’autres décisions mis à part les travaux ?
J’ai pris la décision de m’entourer de plusieurs personnes 
expérimentées pour changer de cap. Le recrutement de 
Jacques Durand, directeur des services techniques, devrait 
nous apporter expertise et compétence en matière de cadre 
de vie et d’embelissement de la ville. Par ailleurs, j’ai aussi pris 
la décision de recruter un directeur de développement et de 
l’attractivité qui sera aussi mon directeur de Cabinet en la 
personne de Christian Feroussier, bien connu sur le territoire, 
puisque il est maire de Saint Fortunat sur Eyrieux et conseiller 
départemental avec une expertise avérée dans le domaine de 
la finance, du développement et de la stratégie.  Experience 
qu’il devrait mettre à profit  pour notre commune en nous 
aidant à finaliser nos futurs projets.
Pour ma part, j’ai la volonté, sur ce mandat, de me placer en 
tant que « capitaine », et « rassembleur » de compétences 
existantes.
Un fonctionnement plus participatif est mis en place comme 
suit : un bureau municipal se réunit toutes les semaines au 

cours duquel nous proposons des décisions qui « passent » 
ensuite au conseil municipal. Cela permet aux adjoints en 
charge de délégation de porter beaucoup plus les projets.
Une commission extra-municipale consultative est en 
réflexion. Je pourrai la saisir et obtenir ainsi un avis sur des 
sujets et projets structurants de la commune, à chaque fois 
que cela sera nécessaire.

Comment communiquez-vous avec vos concitoyens ?
Le lien avec mes administrés s’appuiera sur la proximité que 
j’ai toujours privilégiée tant par ma présence hebdomadaire 
sur le marché du vendredi que lors d’évènements sportifs et 
culturels sans oublier tous mes rendez-vous à la mairie. Ce lien 
direct est aussi important et nécessaire que le sont les réseaux 
sociaux avec facebook qui seront intensifiés. Les bulletins 
municipaux permettent des retours réguliers et sont beaucoup 
plus exhaustifs. Enfin, nous avons créé des alertes mails et 
SMS pour les informations importantes, sans oublier, bien-sûr, 
le site Internet, socle d’informations pour les habitants de la 
commune.

Quid des animations dans la commune?
Nous avons commencé à engager une dynamique 
événementielle ces dernières années et il conviendra de 
la poursuivre en organisant en moyenne un événement 

par mois, et 5 ou 6 pendant la période estivale 
hors implication des associations. Celles-ci étant 
d’ailleurs un maillon fort de notre dynamique locale.
Nous allons continuer cette politique 
événementielle notamment grâce aux acteurs 
associatifs importants sur la commune et le 
nouveau comité des fêtes qui servira d’appui à 
nos futurs événements sur différents lieux de la 
commune (parc baboin, château, salle des fêtes, 
place jargeat…).
Bien sûr avec la pandémie, nous n’avons pas pu 
faire tout ce qui était prévu initialement, mais il y a 
eu quelques animations cet été (14 juillet, marché 
nocturne, sardinade, poulet frites, cinémas…)
Pour 2021, sous réserves des conditions sanitaires, 
une programmation annuelle est en cours 

d’élaboration, elle contribura à favoriser le lien social et la 
rencontre sur la commune.

Quelles seront vos relations avec les collectivités 
territoriales ?
Je suis conseiller délégué à la communauté d’agglomération 
et maire à plein temps de notre commune pour laquelle je 
suis pleinement investi. Concernant les autres collectivités, 
d’autres élus du conseil y siègent. Je serai toujours attentif au 
fait que les collectivités territoriales apportent à la commune 
les éléments pour fonctionner dans les meilleures conditions. 
Nous travaillerons avec toutes les composantes du territoire. 
Il faut se montrer modéré quand on travaille avec l’État, la 
Région, le Département et la Communauté d’Agglomération. 
Il faut être ouvert et au service des habitants. C’est ce que je 
fais modestement depuis sept ans et je continuerai à faire 
entendre la voix de ma commune, tout en étant respectueux 
des équilibres, mais en restant libre et indépendant.

Pour conclure, quel message souhaitez-vous donner à vos 
administrés ?
Je prends cette deuxième mandature comme un engagement 
à poursuivre les projets mis en place. Je tiens à remercier 
sincèrement mes administrés et je prends acte de leur 
confiance. La feuille de route est déjà là et je m’engage à la 
respecter. Seul on ne peut rien faire, c’est ensemble que l’on 
peut réussir. Je souhaite continuer avec eux sur ce pacte de 
confiance qui nous unit.

« Nous entamons 
un mandat de 

bâtisseur qui va voir 
arriver des choses 

concrètes sur la 
commune »
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13 rue Boissy d’Anglas - LA VOULTE SUR RHONE

Tél : 04 75 43 97 61

TOUS TYPES DE TRANSPORTS

Médicalisés :
Dyalises • Rayons • Consultations

Professionnels • Touristiques • Particuliers

STEF TAXISTEF TAXI
TOUTE L’ÉQUIPE DE STEF TAXI

EST À VOTRE ÉCOUTE.

VOUS AVEZ UN PROBLÈME,
NOUS AVONS LA SOLUTION.

24h/24 7 jours/7

Association ACTA VISTA : un acteur majeur de l’inclusion par le 
développement du patrimoine

Acta Vista c’est une association qui développe des chantiers 
d’insertion et de formation qualifiante aux métiers du patrimoine, 
dédiés aux personnes les plus éloignées de l’emploi, depuis 
2002. Elle accompagne chaque année plus de 500 demandeurs 
d’emploi en osant confier les supports les plus prestigieux à des 
personnes en rupture avec le monde du travail.  Ces actions 
emploi et formation s’appuient sur une restauration dans les 

règles de l’art de sites patrimoniaux emblématiques pour leur 
redonner vie. Elle a réalisé de nombreux projets dans toute la 
France comme par exemple sur le fort d’Entrecasteaux, le cœur de 
ville de Marignane, le Domaine National de Chambord, les jardins 
de la Tour à Castellane, etc...

PATRIMOINE

La commune va s’engager en 2021 dans l’aménagement et la valorisation du château afin d’assurer à moyen terme la restauration 
de cet édifice et ainsi contribuer à développer l’attractivité et l’image de la commune. Pour ce faire, les élus voultains , avec  
Bernard Brottes accompagnés du conseiller départemental Christian Feroussier se sont rendus à Marseille au fort Saint Nicolas, 
siège de l’association Acta Vista pour rencontrer le Directeur Cyprien Fonvielle et ses équipes. Ils ont discuté sur les possibilités de 
partenariat entre la mairie et cette association reconnu dans le domaine de restauration du patrimoine.  Suite à cet échange, la 
commune vient de leur confier une étude de positionnement et de stratégie pour la reconstruction du château.

‘‘ Qui est ACTA VISTA ?

‘‘ Et pour notre commune ?
Il faut rappeler que nous disposons d’un patrimoine bâti 
historique très riche, avec notamment son château dont les 
fondations remontent au XIIIe siècle. Cet édifice patrimonial, 
inscrit à l’inventaire des monuments historiques, est actuellement 
fermé au public car il nécessite de gros travaux de restauration et 
de mise en valeur. La commune de la Voulte sur Rhône est une 
véritable porte d’entrée de la vallée de l’Eyrieux et constitue une 
zone de passage importante des touristes (randonneurs, cyclistes, 
croisiéristes). La volonté des élus est de créer une offre culturelle 
suffisamment attractive sur le secteur pour qu’il puisse s’y arrêter 
et consommer sur place. Cette réhabilitation s’inscrit dans la 
volonté de l’équipe municipale de construire un véritable projet 
de développement et l’étude qui vient d’être confiée à ACTA 
VISTA va servir de point de départ et d’ancrage à la dynamique 
d’innovation et d’attractivité.
Par ce voyage d’étude, les élus ont voulu voir sur site l’action 

menée par Acta Vista en terme d’inclusion par le patrimoine et 
force est de constater que la réussite est au rendez-vous partout 
où ils ont agi.
 La structure Acta Vista dispose à son actif de nombreuses 
réhabilitation et reste un acteur majeur de la restauration du 
patrimoine et de l’insertion depuis plus de 25 ans. Elle utilise le 
patrimoine historique comme levier pour aider des personnes 
en difficulté à se bâtir un avenir et en même temps conforter une 
attractivité territoriale. Elle permet aux sites confiés de devenir 
de véritables lieux d’éducation et de rencontre à la croisée des 
mondes de l’histoire, de la culture et des arts.
L’objectif de cette visite était de définir les axes de l’étude qui 
doivent permettre  de présenter un projet de restauration et 
d’aménagement du château, avec un programme phasé dans le 
temps avec incidence financière et recherches de subventions et 
de mécénat avec l’appui de l’Etat, de la région et du département.

Le maire,  accompagné de ses adjointes et du conseiller départemental lors de la visite du
Fort Saint Nicolas de Marseille en amont de l’étude qui va débuter en 2021
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Installé dans notre 
commune depuis peu, 
Erwan ADDALA a su faire 
de sa passion, un métier. 
C’est en lisant un article 
alors qu’il est étudiant à 
Marseille qu’il découvre 
le tatouage, cet art qui ne 
sortira plus ni de sa tête, ni 
de son cœur. 
Autodidacte, à 22 ans il 
réalise son rêve et ouvre 
son salon, juste après avoir 

effectué une formation 
d’hygiène. En effet, ce 
secteur d’activité doit 
répondre à des normes 
d’hygiène très stricte et 
réglementées.
Wanink Tattoo propose 
tout style de motifs, 
réaliste, graphique, 
chicanos, ainsi que 
du tatouage Maori et 
polynésiens traditionnels.
Erwan a choisi notre 

commune pour toutes ses 
surprises qu’elle procure 
ainsi que pour la chaleur 
humaine et la fidélité de 
ses habitants.
N’hésitez à pas venir le 
rencontrer, il se fera un 
plaisir de vous conseiller et 
de travailler avec vous vos 
projets de tatouage.Wanink Tattoo Studio

32 bis Avenue Louis Anteriou
Tél. 07 69 52 09 76
instagram.com/wanink.tattoo

Wanink tattoo
ÉCONOMIE

Après 25 années passées 
en tant qu’assistante 
administrative, Agnès 
Cojean a souhaité se diriger 
vers un métier privilégiant 
le contact humain. Aussi, 
elle a postulé pour un poste 
de remplaçante d’aide à 
domicile et a découvert ce 
métier qui lui a beaucoup 
plu.
C’est la raison pour laquelle 

aujourd’hui elle souhaite 
continuer dans cette voie 
et proposer ses services 
pour l’entretien de domicile, 
l’accompagnement 
des personnes en perte 
d’autonomie ou en 
situation de handicap 
(repas, course, promenades, 
compagnie...) à la Voulte-
sur-Rhône et ses environs 
dans un rayon de 10 km 

environs par le biais du 
Chèque Emploi Service 
Universel (CESU) déclaratif 
ou pré-financé (remis par 
l’employeur, le Comité 
d’Entreprise ou le Conseil 
Départemental) pour les 
particuliers et en micro-
entreprise pour les sociétés.Agnès COJEAN

Tél . 06 99 44 37 60 
mail: agnes.cojean@gmail.com

Aide à domicile
ÉCONOMIE

La Maison Vinson a ouvert 
ses portes il y a quelques 
semaines au 17 avenue 
Marx Dormoy. Tommy, 
le propriétaire a repris 
l’activité et revient à La 
Voulte-sur-Rhône, où il a 
fait son apprentissage à 
l’âge de 17 ans, à l’époque 
de la grande épopée du 
LVR. Il a ensuite travaillé en 
tant qu’intérimaire dans 

tous types de boucheries, 
charcuteries ou traiteurs 
(grandes surfaces, petits 
artisans, abattoirs, ou 
industries), ce qui lui a 
permis de développer ses 
compétences et d’acquérir 
différentes techniques.
A 27 ans, il se lance et 
ouvre son commerce à 
Saint Péray, qu’il cède 
au bout de 10 ans pour 

raisons personnelles.
Le destin lui fait un signe, il 
y a quelques mois, lorsque 
la boucherie-charcuterie-
traiteur Les Délices du 
Château est mise en vente. 
Il n’a pas hésité longtemps 
pour réaliser ce retour aux 
sources.Maison Vinson 

Tél. 04 75 62 44 67
maisonvinson@gmail.com
facebook.com/Maison-Vinson

Maison Vinson : Boucherie-charcuterie-traiteur
ÉCONOMIE

Vous êtes nouveau commerçant / artisan sur la commune ?
Faites-vous connaître auprès de Pierre Fuzier, adjoint délégué au Développement 

Economique et à l’Emploi. Un article vous sera alors proposé dans cette
rubrique qui vous est dédiée dans le prochain magazine municipal 

(support distribué gratuitement dans toutes les boîtes aux lettres voultaines) 
Contact tel : 06 81 46 94 78 ; email : pierre.fuzier@wanadoo.fr‘‘ ‘‘
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N’hésitez pas, faites une 
pause détente relaxante, 
ressourcez-vous pour vous 
libérer de vos tensions 
quotidiennes...
Agnès a toujours 
été attirée par les 
méthodes de bien-
être qui permettent 
l’épanouissement du corps 
et de l’esprit. Il y a 10 ans, 
elle a suivi une formation 

de massage bien-être 
californien et s’est installée 
en auto-entrepreneur 
pour pratiquer à domicile 
en plus de son emploi à 
temps.
Ce mode de 
fonctionnement ne lui 
a pas convenu car elle 
ne se sentait pas assez à 
l’aise pour pratiquer le 
massage dans de bonnes 

conditions chez les 
clients. Aujourd’hui, elle a 
décidé de reprendre cette 
activité en aménageant 
une pièce à son domicile 
et en complétant ses 
offres de prestation par 
de nouvelles formations 
sous le statut de micro-
entreprise et le nom 
commercial de Pause 
Détente 07.

Massages Bien-être
mail : pausedetente07@laposte.net
Tél : 06 99 44 37 60
facebook.com/PauseDetente07

Massages bien-être chez « Pause Détente 07»
ÉCONOMIE

La boutique Kis 
Informatique est ouverte 
depuis le 3 septembre. 
Hamid KENTOUR est un 
autodidacte passionné 
d’informatique depuis 
plus de 15 ans. Il a décidé 
d’en faire un métier afin 
de compléter un poste à 
mi-temps qu’il occupe chez 
Domo à Valence.
Hamid propose différents 

services comme la vente 
d’ordinateurs fixes et 
portables reconditionnés 
ainsi que le dépannage 
de tous les ordinateurs. 
Il n’intervient pas sur les 
tablettes et les téléphones. 
Il vous attend dans son 
magasin situé au 14 
rue Boissy d’Anglas aux 
horaires suivants : mardi 
mercredi jeudi et vendredi 

de 15h à 19h le samedi 
de 10h à 13h et sur RDV. 
Fermé le dimanche et 
lundi.

Kis informatique Tél. 06 62 36 43 45 
Horaires : mardi, mercredi, jeudi et 
vendredi de 15h à 19h,
le samedi de 10h à 13h et sur RDV

Kis Informatique
ÉCONOMIE

La Région Auvergne Rhône Alpes et la 
Communauté d’Agglomération Privas 
Centre Ardèche ont mis en place une 
navette de bus entre La Voute-sur-
Rhône et Livron. Ce nouveau service 
de transport est effectif depuis le 1er 

septembre et dessert notamment la gare 
de Livron et ce en concordance avec les 
horaires de train.
Il s’agit d’une étape importante puisque 
nos 2 villes distantes de quelques 
kilomètres n’étaient accessibles jusqu’à 
présent, qu’aux personnes possédant 
un véhicule personnel alors que notre 
ville voisine drômoise fait partie de notre 
bassin de vie.
C’est un grand pas en avant à l’heure 
ou l’on prône de plus en plus l’usage 
des transports en commun et du co-

voiturage pour des raisons écologiques. 
Prendre le bus est chose aisée dans 
les grandes villes mais se complique 
lorsqu’on habite en périphérie ou dans 
une ville de taille plus modeste.
Ce dispositif pourra aussi permettre à 
des Voultains travaillant à Livron de s’y 
rendre en bus et vice versa. La mobilité 
étant un enjeu important pour l’accès à 
l’emploi.
Les titres de transport sont en vente 
dans les boutiques T’CAP, à bord des 
véhicules ainsi qu’à la gare routière de 
Valence.

Pour tout renseignement concernant 
cette navette, contactez le numéro 
suivant : 04 28 61 26 26.

une navette de transport en commun La Voulte-sur-rhône/Livron‘‘



16 Poursuivons la dynamique juillet / août / septembre 2020

La Voulte en toute transparenceMieux vivre à La Voulte-sur-RhôneAménager le territoire voultain

Durant quelques mois, l’espace emploi de la commune 
a tourné au ralenti. En effet, avec le confinement, l’offre 
d’emploi était plus que limitée voire inexistante. La majeure 
partie des entreprises étaient fermées afin de respecter 
les directives gouvernementales, situation peu propice à 
l’embauche. 

Pour autant, nous avons continué à recevoir les demandeurs 
d’emploi dans nos locaux, ainsi que nos partenaires. Nous 
avons poursuivi la diffusion d’offres  sur le réseau social 
Facebook de l’espace emploi. 
Malgré cette situation qui perdure, l’emploi reste notre 
priorité, c’est pourquoi nous allons redoubler d’efforts et 
poursuivre notre mission auprès des administrés.

QUELLES SONT LES PRIORITÉS ?
Relancer et développer les partenariats avec les agences 
d’intérim en proposant de nouvelles sessions de recrutement,
Poursuivre les ateliers d’accompagnement vers l’emploi avec 
les organismes comme Pôle Emploi. Bien entendu, dès que 
cela sera possible, organiser des forums de l’emploi.

QUELLES SONT LES ACTIONS PRÉVUES ?
- Rencontrer les chefs d’entreprises sur leur site afin de 
renouer le contact et de faire le bilan de cette période 
difficile.
- En lien avec la Communauté d’Agglomération Privas Centre 
Ardèche, l’achat et la vente de locaux industriels et de terrain 
dans la zone industrielle.
- Favoriser et aider les reprises de commerces et l’installation 
de  nouveaux commerçants dans notre commune.

UN NOUVEAU PARTENARIAT !
Afin d’étendre et d’optimiser notre réseau, nous allons réaliser 
un partenariat avec la ville de Livron. Il est en effet inutile de 
procéder à 2 espaces emploi pour des villes aussi proches 
que les nôtres ! Mieux vaut réunir nos compétences et nos 
moyens. 
Autre avantage de ce partenariat, avoir de part et d’autre 
du Rhône un seul interlocuteur pour les entreprises et les 
partenaires de l’emploi. Ainsi, notre action sera plus efficiente.

Espace Emploi, un nouveau partenariat avec Livron !
EMPLOI

Rendez-vous sur la page Facebook « Cellule Emploi La Voulte » pour 
des offres d’emploi dans le secteur voultain.
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La Voulte en toute transparenceAménager le territoire voultain

Afin d’améliorer le confort de 
circulation des usagers de la route et 
des piétons, différentes réfections de 
voiries ont été réalisées dans notre 
commune. 
Comme vous avez sans doute pu le 
remarquer, toute une partie du trottoir 
de l’Avenue du 11 Novembre a  été 
refaite et ce, pour un montant de
11 023.86 € TTC.
Une reprise d’affaissement a été 
réalisée dans la contre allée près 
du stade, rue René Cassin pour un 
montant de 1 164,84€ TTC, ainsi qu’une 
modification des bordures de l’arrêt de 
car situé Avenue Louis Antériou, à côté 

de l’entrée de l’école élémentaire du 
Centre pour un montant de 
3 185.64 € TTC.
Lors de la précédente mandature, de 
nombreux travaux avaient été entrepris 
dans les écoles. Cette année, c’est 
l’arrière cour de l’école élémentaire 
des Cités qui a été rénovée suite aux 
tranchées qui avaient été creusées 
pour l’installation des gaines du portail 
électrique.
Les travaux de voirie doivent être 
particulièrement étudiés car de 
nombreux paramètres sont à prendre 
en compte. Il faut notamment 
travailler en concertation avec la 

Communauté d’Agglomération Privas 
Centre Ardèche afin de connaitre le 
planning prévisionnel des travaux 
d’assainissement dont elle a la 
compétence. Il en est de même pour les 
travaux d’installation de la fibre optique 
gérée par Ardèche Drôme Numérique. 
A cela s’ajoute tous les aménagements 
ainsi que les projets d’ensemble prévus 
par la collectivité.
Il serait en effet illogique et très 
onéreux de devoir ré-ouvrir une route 
alors qu’elle vient juste d’être rénovée.  
L’enrobé représentant une large part du 
montant global des travaux.

Quelques travaux pour améliorer la circulation
TRAVAUX
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La Voulte en toute transparenceBrèves politique

L’oppositionLa majorité
Chères voultaines chers voultains

2020, une année bien particulière vient de se terminer. 
Chacun a son propre qualificatif pour la définir. Chacun a 
son propre vécu.

Nous avons tous été touchés  par cette crise que ce soit 
personnellement ou professionnellement 

Et puis cette idée « d’un avant et d’un après » la crise 
sanitaire est apparue : espoir  d’une société plus solidaire, 
faite de plus de bienveillance envers les autres. 
Cette crise a montré clairement les inégalités sociales de 
notre pays concernant le logement, le travail, l’ éducation, 
les revenus …
 Cet « après » ne doit pas rester comme un vœu pieu, une 
utopie, une pensée sur laquelle on se fixe pour ne pas 
s’effondrer. 
Cet « après » il nous faut le construire tous ensemble.
Nous avons perçu la fragilité de nos « libertés ».

 En ce début d’année nous pensons à :

Vous qui vous êtes retrouvés isolés, de votre famille, de 
vos amis
 Vous dont le moral a été mis à rude épreuve, 

Une nouvelle année commence, nous ressentons 
beaucoup d’espoir, d’envie et de détermination dans les 
regards que nous croisons. 
Nous espérons retrouver nos libertés, revoir nos proches, 
nos amis, refaire la fête avec eux, prendre un café, aller au 
cinéma.
Nous souhaitons un avenir plus serein pour nos 
commerçants, nos producteurs locaux, nos entreprises

Nous vous présentons donc nos meilleurs vœux pour 
2021 :

Que cette année qui démarre soit meilleure que celle que 
nous avons connue « paix, santé et bonheur pour tous, 
loin des conflits et des drames »

 nous voulons nous investir pour que notre commune 
soit un lieu de vie dans le bien-être et la solidarité, un lieu 
de travail dynamique, enrichissant 

Sandra TIsserand, Martine Vabres, 
Franck Valette, Jimmy Verdot

La particularité de l’année qui vient de s’écouler peut nous 
amener à un grand nombre de réflexions sur la façon dont il 
nous faut appréhender les évènements ou tout simplement 
de la façon dont il nous faut vivre notre quotidien. 

Quoi qu’il en soit et quel que soit l’avis que chacun peut avoir 
sur la gestion des évènements, sur ce qu’il aurait fallu faire ou 
ne pas faire au vue de cette situation hors norme, pour notre 
part, nous resterons en dehors de cette polémique. 

Nous voulons au plutôt rappeler que dans chaque situation 
difficile que notre pays peut traverser, il y a toujours des 
hommes et des femmes plein de dévotion qui se mobilisent 
pour venir en aide aux autres. Nous voulons bien entendu 
parler du corps médical, des forces de l’ordre, des pompiers, 
des personnes exerçant un métier d’aide à la personne, 
un métier de première nécessité et ces autres professions, 
même si nous ne pouvons pas les citer toutes dans ces 
lignes.

Mais, il y a aussi ces anonymes parmi la population qui se 
sont spontanément investis pour apporter leur aide. Par 
exemple, des personnes qui sont venues en mairie pour offrir 
les masques qu’elles avaient confectionnées, ou se prêtaient 
à faire des courses pour des personnes isolées et fragiles.
Nous voulons, par ce mot, les remercier pour leur 
investissement et leur aide. Elles ont donné de leur temps 
pour l’intérêt collectif, pour les autres. Dans ces moments 
difficiles, c’est aussi ce que nous voulons souligner, 
l’importance de la solidarité. L’entraide existe réellement dans 
notre commune, nous en sommes très fiers et nous ferons 
tout pour qu’elle perdure.

Un grand merci à vous tous !

Une nouvelle année vient de commencer. Nous espérons 
que vous avez pu profiter de cette période de fêtes pour 
passer du temps en famille. Nous souhaitons que cette 
nouvelle année puisse être plus prospère et joyeuse que 
celle qui vient de se terminer. Qu’elle nous permette de 
partager beaucoup plus moments conviviaux qui nous 
manquent tellement. 

Nous souhaitons que cette année 2021 vous apporte 
bonheur et santé à vous toutes et tous, ainsi qu’aux 
personnes qui vous sont chères. Qu’elle réalise vos vœux les 
plus chers et vous donne l’opportunité de partager de beaux 
moments auprès des personnes que vous aimez.
Les élus, toujours à vos côtés !

L’ équipe municipale soucieuse et
responsable de l’avenir de tous.

PRODUCTION ET DISTRIBUTION
DE MATÉRIAUX DE CONSTRUCTION

CONTACTEZ-NOUS AU 04 75 03 11 00
www.delmonico-dorel.com
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L’ANNUAIRE UTILE

‘‘ VOTRE MAIRIE
Composez le 04 75 62 40 44 
Le Lundi, mercredi, jeudi et vendredi :   8h30 - 12h & 
13h15 - 17h.  Mardi : 13h15 - 17h

 HORAIRES ET BILLETTERIE GARE SNCF
Avenue Leon Blum,  Tél. 08 92 35 35 35
Jours et horaires d’ouverture : le lundi et le vendredi 
de 9h15 à 12h  et de 13h30 à 17h45. ‘‘

 TOUR DE GARDE DES PHARMACIES
Composez le 04 75 41 15 74 pour connaître la 
pharmacie de garde dans votre secteur.‘‘
 ERDF PRÉVENANCE TRAVAUX !
Soyez alerté par email ou SMS d’une future coupure 
d’électricité pour raison de travaux. Un seul geste, 
simple et gratuit, inscrivez-vous sur : www.erdf-
prevenance.fr
‘‘

 POLICE MUNICIPALE
Composez le 04 75 62 39 82‘‘  GENDARMERIE

Composez le 04 75 62 01 98‘‘

‘‘ une navette de bus
« La Voulte-Livron »
Depuis le 1er septembre, une ligne La Voulte-Livron est mise 
en place grâce à La Région Auvergne-Rhône-Alpes et à la 
Communauté d’Agglomération Privas Centre Ardèche, du lundi 
au vendredi avec desserte de la gare de Livron.
Renseignements par téléphone au 04 28 61 26 26. 
Téléchargez les horaires sur le site de la CAPCA ou directement 
le PDF sur : http://www.privas-centre-ardeche.fr

‘‘ ETAT CIVIL : prenez vos RDV 
en ligne avec Synbird
Vous pouvez désormais prendre tous vos RDV liés aux services 
de l’Etat Civil en ligne, directement depuis la plateforme Synbird 
24H/24 et 7J/7. Il n’est pas cécessaire de créer de compte, 
la prise de RDV est simplifiée. Pour une carte d’identité par 
exemple, il suffit de compléter votre pré-demande sur le site 
de l’Agence Nationale des Titres Sécurisés (ANTS) puis de vous 
rendre sur Synbird (lien « prendre RDV » depuis la page d’accueil 
du site de la commune) et de renseigner le code obtenu pour 
choisir une date et une heure de RDV.

Bernard BROTTES, Maire de la Voulte-sur-Rhône, son Conseil Municipal 
et l’ensemble du personnel vous présentent leurs meilleurs voeux. Très belle année 2021 à tous !


